
Subject: Warum wird eine Glatze mit "alt" und "Opa" assoziiert?
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Ich sagte mal zum Spaß zu einem Freund, ich sei 20. Er wusste natürlich mein richtiges Alter
und fügte hinzu: "Mit 20 hat man noch keine Glatze", woraufhin ich ihn korrigierte und sagte,
dass ich tatsächlich schon mit 20 kahl war.

Auch Sandra Maischberger hat mal im TV gesagt, dass sie immer dachte, dass die Glatze vom
Alter käme.

Aber wir wissen, dass es Teenager mit Glatze gibt und 80-jährige mit NW-0-Status.
Also kann die Glatze nichts mit dem Alter zu tun haben, gleichwohl man mit höherem Alter
anfälliger dafür wird. Das gilt jedoch für ALLE Krankheiten.

Wäre es nicht an der Zeit mit diesem Mythos mal Schluss zu machen? Warum berichtet die
Presse so wenig über AGA? Deswegen halten sich solche Mythen.

Wenn die Menschen die Glatze endlich als Krankheit ansehen würden und nicht mehr als
Alterungsmerkmal, würden Glatzköpfe auch nicht mehr älter geschätzt werden.
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